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LAS NUEVAS TRIBUNAS 
DEL MONUMENTAL

Las imágenes que pudimos ver tras la victoria con 
AAAJ en fotos y videos del Nuevo Monumental han 
s i do  espec tacu la res ,  impac tan tes  y  muy 
demostrativas de lo MUY POPULAR QUE ES RIVER.  
La nueva Platea San Martín más la zona de Vestuario 
es algo verdaderamente espectacular
Pero no todo fue color de rosa en el debut de River con 
la nueva cancha. Más allá que los 42 grados hicieron 
lo suyo para que no sea el debut soñado, hay algunas 
cosas que nos gustaría marcar siempre con el afán de 
solucionar cosas y que todos estemos mucho más 
cómodos y se eviten ciertos problemas.

-En las nuevas populares supuestamente entran 
12.000 personas pero la superficie es bastante más 
chica que la de la Sivori Alta.
-Al ser los Ingresos todos por la parte superior 
enseguida se taponea de gente esa parte e incluso no 
se puede pasar a la parte inferior de la tribuna.
-Los primeros 6 escalones de la parte baja son 
inutilizables porque no se ve nada
-La manera de pasar de la media a la baja hace que se 
forme un EMBUDO HUMANO que es muy peligroso.

Posibles Soluciones:

-Abrir un acceso por abajo directamente cosa de que 
la gente entre por abajo y por arriba.
-Sacar las parecitas que dividen a las dos tribunas y 
poner escalones.
-Agrandar un poco más la Popular hacia arriba o hacia 
los costados. Es una popular Muy Chica para River.
-Finalmente la Solución Más Fácil es que es la Sivori 
Alta continué siendo POPULAR y que abajo en vez de 
meter 12.000 metamos 10.000 o 9000. De esta forma 
además agrandaríamos aún más la capacidad del 
Estadio ya que en la Alta podemos meter 15 000 
personas o más.

Sabemos que se está trabajando arduamente en 
varias de estas cosas porque hay que mejorar día a 
día la situación de los hinchas de River. 





LOS FIXTURES DEL MUNDIAL

Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

ILUSIÓN RENOVADA

Tras el Mundial comienza un año lleno 
de partidos para nuestro querido River 
Plate. Cuando salga esta revista ya 
habremos jugado varios partidos del 
campeonato y también con Banfield, e 
incluso la Copa Argentina.
De a poco se tiene que ir armando este 
nuevo equipo con Demichelis como DT. 
Los refuerzos la verdad son buenos 
sobretodo Nacho al cual esperábamos 
todos con mucha ansiedad y ya en los 
primeros dos partidos hizo goles.  
Rondón ilusiona mucho a los hinchas y 
Enzo Díaz más allá que empezó mal es 
un buen jugador.  Lástima que se nos 
les ionó en  e l  p r imer  amis toso 
K ranev i t t e r,  o t ro  j ugado r  muy 
importante para lo que se viene.
Pero estamos muy ilusionados. Plantel 
Hay. Hinchada Sobra. Tenemos que 
tener paciencia para que se vaya 
consiguiendo un nuevo funcionamiento 
con este nuevo cuerpo técnico. 
Por otro lado todos los que acudimos al 
club día a día vemos que hay una gran 
cantidad de obras de todo tipo en el 
club. Obras que ocasionan muchas 
molestias a socios y empleados, pero 
que esperamos que cuando estén 
terminadas sean para tener un club 
mucho mejor.
Párrafo aparte para el tema del Colegio 
que se estaría por construir en la zona 
de Natatorio. Desde el primer día 
sostenemos que no es conveniente 
realizarlo en esa zona por varios 
motivos. Pedimos por favor que se 
busque otro lado para esa mega obra.

El club necesita urgente 
más espacio para la 
parte social y deportiva. 
Es una demanda de toda 
la vida que tenemos los 
socios de club de River, 
pero que debido a la 
gran cantidad de socios 
nuevos que tenemos en 
los últimos años, se 
intensifica cada día más.

Nos queda chico el Monumental y 
también la parte social del club. Ojala 
nuestra dirigencia vea esto y trate de 
solucionarlo consiguiendo nuevos 
espacios en lugares cercanos a River.

Norma Franco

R e i k i

Profunda sanación física, mental y emocional
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H O C K E Y  S O B R E 
PATINES: EXPORTADOR 
DE JUVENILES

Se despide un gran valor de nuestras 
inferiores que probara suerte en uno de 
los mejores equipos del país.  Facundo 
nos cuenta sus sensaciones y amor por el 
club

Facundo: Arranque el deporte gracias a la 
colonia de River, la cual en una clase de 
evento en la que había que llevar skate, 
patines o bicicleta o lo que se tuviera, 
donde los profesores cuando me vieron 
patinar me recomendaron arrancar en 
hockey
SR.: ¿Y tu amor por el club?
F.: Mi amor por el club arranco desde que 
yo era chiquito.  Me hice socio gracias a 
mi madre la cual me inculco los valores 
del club y ver la grandeza del mismo
SR.: ¿Que te dejo la escuelita de River y 
tu participación en las distintas categorías 
juveniles?
F.: Las inferiores del club me dejaron una 
gran enseñanza tanto técnica como 
táctica en el deporte, además de grandes 
valores que se respetan día a día. 
Además de esto, me dejo grandes 
momentos y recuerdos deportivos, sea 
jugando y  entrenando, y grandes amigos 
que los voy a tener para toda la vida.
SR.: Ahora te vinieron a buscar desde los 
grandes equipos del país en San Juan 
¿no?  ¿Qué expectativas tenes?
F.: Vine a jugar a San Juan, que es la 
capital del hockey sobre patín, y acá juego 
en el club Lomas de Rivadavia, que es 
super competitivo lo cual me genera 
muchas ilusiones. Lomas es un salto 
deportivo muy importante al meterme en 
una liga super disputada y pararme frente 

a los mejores jugadores de mi categoría. 
Este año lo tomo como aprendizaje para 
poder poner en práctica todo lo que 
aprendí en River y aprender mucho mas 
en este club que me abrió las puertas. Sin 
pensar en los resultados, es algo que yo 
deseaba mucho. Voy a dejar todo en la 
cancha igual que lo dejaba en River, y lo 
único que sé, que tarde o temprano voy a 
volver al club de mis amores.
SR.: ¿Quién es tu ídolo y sueño?
F.:  Como ídolo principal tengo a Aitor 
Egurrola Burrola, el mejor arquero que he 
visto probablemente. Setenta y siete 
títulos en su palmarés, un arquero de otro 
mundo; Constantino Acevedo, último 
campeón del  mundo con nuestra 
selección; y en River a Nahuel Saldaña, 
una persona que significa River, que lleva 
nuestro escudo y camiseta al siguiente 
nivel. 



FIXTURE 2023

Torneo
Ya vivimos a pleno este 2023 y ya 
empezamos a memorizar contra quien 
jugamos.
A tener en cuenta. Superclásico se juega de 
local en medio de dos partidos de visitante y 
en el interior. Se repite al igual que el último 
torneo última fecha contra Racing, pero se 
invirtió la Localia. Además de voke, jugamos 
de local frente a los grandes de Avellaneda. 
Viajamos a Santiago del Estero (1er fecha), 
Córdoba (2da fecha, 16va fecha), Rosario 
(11+1 fecha y 26va fecha) y Tucumán (14va 
Fecha), 
Fecha 1: Central Córdoba-River
Fecha 2: Belgrano-River
Fecha 3: River-Argentinos Jrs
Fecha 4: Tigre-River
Fecha 5: River-Arsenal
Fecha 6: Lanús-River
Fecha 7: River-Godoy Cruz
Fecha 8: Sarmiento - River
Fecha 9: River-Unión
Fecha 10: Huracán-River
Fecha 11: River-Gimnasia LP
Fecha 11+1: Newell’s-River
Fecha 13: River-Independiente
Fecha 14: Atlético Tucumán-River
Fecha 15: River-Boca
Fecha 16: Talleres-River
Fecha 17: River-Platense
Fecha 18: Vélez-River
Fecha 19: River - Defensa y Justicia
Fecha 20: Banfield-River
Fecha 21: River Platee-Instituto
Fecha 22: Barracas Central-River
Fecha 23: River-Colón
Fecha 24: San Lorenzo- River
Fecha 25: River-Estudiantes LP
Fecha 26: Rosario Central-River
Fecha 27 River-Racing

Copa Libertadores

En abril del 2023 se realizara el sorteo y 
lo único que se puede hacer es una 
futurología en base de que equipo esta 
en cada bombo del sorteo. Para ello, 
vamos a conocerlos.
Bombo 1, se encuentra nuestro querido 
River  Plate junto a Palmeiras, 
Flamengo y At. Paranaense de Brasil, 
Nacional de Uruguay, Independiente 
del Valle de Ecuador, Olimpia de 
Paraguay y voke
Bombo 2, esta Libertad de Paraguay, 
I n t e r n a c i o n a l ,  C o r i n t h i a n s  y 
Fluminense de Brasil, At. Nacional de 
Colombia, Barcelona de Ecuador, Colo 
Colo de Chile y Racing.
Bombo 3 Bolívar y The Strongest de 
Bolivia, Melgar y Alianza Lima de Perú, 
Me t ropo l i t anos  y  Monagas  de 
Venezuela, Aucas de Ecuador y 
Argentinos Jrs
Bombo 4. Liverpool de Uruguay, Dep. 
Pereira de Colombia, Ñublense de 
Chile, Patronato y los 4 clasificados de 
copa previa (a eliminarse entre Boston 
River, Zamora, El Nacional, Nacional 
Potosí, Nacional (par), Sp. Huancayo, 
Independiente Medellín, Fortaleza, 
Dep. Maldonado, Sp. Cristal, At. 
Mineiro, Carabobo, Magallanes, 
Always Ready, Curico Unido, Cerro 
Porteño, U. Católica (ecu), Millonarios y 
huracán
Cabe recordar que en el sorteo no 
pueden tocar dos equipos del mismo 
país,  sa lvo que este sur ja  del 
clasificatorio.



Norma Franco
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Volvió el Cine

Luego de la pandemia, el cine de nuestro club 
volvió a funcionar a mitad del pasado mes de 
febrero. Ya no hace falta ir a retirar la entrada 
a Cultural, sino que la  reserva de las mismas 
(una por socio) se realizará vía mail a 
cultural@cariverplate.com.ar y se validan en 
el carnet único
. Desde fin del 2019 y comienzo del 2020 que 
el mismo estaba sin utilizar bajo el ciclo de 
películas "Adriana Opezzo" llamado así en 
homenaje a la amiga/dirigente que nos había 
abandonado en aquella época. 
Ojala este tipo de acciones sirve para poder 
darle mas participación activa al socio dentro 
del club.

Arranca el año para la Escuelita de Futbol 
Angel Labruna

Desde el pasado 14 de febrero los chicos se 
pueden inscribir r a través de RiverID. Es 
importante destacar que en la primera etapa 

se les dará prioridad a aquellos socios que 
participaron de la actividad durante 2022, se 
encuentren con la cuota al día y no registren 
deuda en el arancel.
Una vez finalizada esta etapa se abrirá la 
inscripción hasta agotar cupo. Para consultas 
y más información, contactarse por correo 
electrónico a efal@cariverplate.com.ar
La Escuela de Futbol Ángel Labruna funciona 
desde abril de 1988; actualmente cuenta con 
más de 900 alumnos/as participando y 
vistiendo la camiseta del Club. Tiene como 
objetivo primordial la formación integral de 
jóvenes deportistas inspirados en la filosofía 
de River. Para esto, los profesores trabajan 
los aspectos físicos, técnicos y tácticos de 
cada jugador/a, inculcando la formación de 
valores tales como el respeto, trabajo en 
equipo y compañerismo, entre otros.

GASISTA MATRICULADOGASISTA MATRICULADO
PLOMEROPLOMERO

GASISTA MATRICULADO
PLOMERO

-Instalaciones de cañerías de gas
con presentación de planos y
formularios en METROGAS

Sebastián
Cel.: 15 3895 7009

-Plomería y cañerías de agua
pluviales y cloacales

-Destapaciones con máquina

-Reformas de baño y cocina

-Colocación de cerámica

PRESUPUESTO SIN CARGO



LA LOCURA CORDOBESA DE AMAR 
A RIVER

Nos cruzamos con Juan, un enfermo de River que desde hace 
décadas hace de todo por esta pasión desde la docta. Por ello, 
quisimos homenajearlo y que todos conozcan su historia.

Siempre River: Contanos como te hiciste hincha de River
Juan: El que se adjudica eso es mi viejo, él dice que me hizo 
hincha de River. Pero yo discrepo, yo siento que yo nací siendo 
hincha de River. Él lo dice porque fue el primero que me compro 
la remera de River, en aquel momento en Jesús María en el 73. 
Yo le dije que nací para cortar la racha de los 18 años y siento 
que el escudo mío era el de River porque cuando aprendí a 
dibujar en la primera no paraba de hacer el escudo por todos los 
cuadernos. MI papa se pregunta de cuando me fanatice, porque 
en esa época no tenes los medios ni las redes sociales de hoy 
para enterarte todo de River, y me dice que estaba todo el día 
con la camiseta, que no me la podían sacar, con una bandera 
que tenía en la bicicleta. Todo era rojo y blanco, River y River y 
River. Cada vez que River venía a Córdoba a jugar, y eso que 
River venia seguido en esa época porque estaba Racing, 
Talleres e Instituto en primera, dice que yo me ponía 
insoportable para que me llevaran de Jesús María a Córdoba, 
que son 50 km. a ver a River. Gracias a eso me he visto a todos 
los equipos de River desde el 70 y 80. 

S.R.: ¿Cómo empezaste a convocar gente y viajar a la cancha?
J.: Nosotros no teníamos redes y lo más sofisticado que 
teníamos era el "codificado" para ver por televisión el "clásico" 
del domingo, entonces a uno le alcanzaba con tener el cable 
compartido con el vecino o había que salir a algún bar a ver el 
partido.  En ese momento con amigos, habíamos amagado un 
par de veces con armar una agrupación en Jesús María, pero yo 
había cumplido los 18 años y me había ido a vivir, trabajar y 
estudiar a Córdoba capital. Ya me había juntado con otros 
amigos ahí y hablábamos de armar algo. 
Yendo a ver a River en micro de línea conocí a otros hinchas de 
River. Después hice fotocopias y en los bares donde se veía a 
River los repartía y me ponía a hablar de que queríamos hacer la 
agrupación, de que queríamos sacar micros para viajar, de mi 
contacto. Y así por todo Córdoba. Una vez justo vino River a 
jugar a Córdoba, ya éramos unos 6 o 7, hicimos una previa en 
casa y después repartimos entre todos en la tribuna y se copó 
mucha más gente. Al toque River jugo contra Colon en Santa Fe 
ahí hicimos el primer viaje oficial en una traffic. Tuvimos una 
pelea, robamos un trapo de la gente de Colón. Ahí nos dimos 
cuenta de que nos gustaba esa pasión de viajar y estar, y encima 
se venía un clásico en la cancha de voka y nos cebamos con 
seguir esta pasión. 
Lo difícil era conseguir las entradas, tuvimos la suerte de 
conocer a dos de la barra en Córdoba vs. Belgrano y nos 
consiguieron las entradas al precio que valían y lo único extra 
que nos pidieron eran útiles escolares para donar. Imagínate 
que después de hacer eso, todo hincha de River de Córdoba y 
del interior se enteró y empezó a venir a mi casa para ir a la 
cancha, con una previa que podía empezar un viernes a la noche 
hasta antes de salir la madrugada del domingo. Era una 
ansiedad, locura, ilusión, sueño, nadie podría creer nada y 
menos al ver que no había ningún lucro de nada, solamente lo 
que salía, salvo que alguno se tomara la plata del viaje de micro 
en la previa y teníamos que ayudarlo para poder viajar. 
Una vez nos llamaron de que no había entrada para viajar, y 
estábamos todos afuera de casa a punto de viajar, y pregunte a 
los chicos y nos dijeron "vamos igual", y pese a todo nos dimos 
cuenta de que no podíamos ver el partido en un bar, de que 
teníamos que estar en la cancha, adentro o afuera, de que se 

nos había metido en los genes, encima tuvimos la suerte de 
poder entrar a la cancha todos. Era una mezcla de todas las 
provincias en un solo colectivo.

S.R.: ¿Que los diferencian de la Filial Córdoba?
J.: Lo que nos diferencia de la filial oficial, es que nosotros 
hacemos el primer paso del hincha, de llevarlo por primera vez 
en la cancha. La filial, para mí, termina consolidando al socio. 
Para mí la filial es como el club europeo, cuando tenes al mejor 
hincha, que vive para River aunque viva a mil kilómetros de 
distancia, quiere hacer solidaridad y cosas, se termina yendo a 
la filial, porque cree y necesita ser de la filial. Nosotros hacemos 
ese primer paso de la gente que nunca fue a la cancha, no es 
socia y ni sabe cómo registrarse o sacar una entrada, muy de 
campo o paisano, le decimos cariñosamente. Nosotros estamos 
al servicio de llevar a esa gente de cumplir ese sueño de ir a ver a 
River. Como la filial no puede hacer eso, hacemos ese trabajo, y 
creo que ambos nos necesitamos, y convivimos y trabajamos 
entre los dos grupos, porque cuando hay que hacer por River se 
hace. 

S.R.: Imagino que te sobran anécdotas de viajes, vivencias y 
cosas de River ¿no?
J.: En cada viaje hay mil anécdotas así que cada cinco días hay 
mil anécdotas nuevas para contar. Creo que eso es lo lindo, 
porque intentamos compartir en cada viaje un asado, integrar a 
la gente. Nosotros como agrupación, estos 22/23 años que 
llevamos, estamos contento de haber estado en todas las 
situaciones y haber viajado a todos los lugares. Cuando la 
billetera pudo y no pudo, siempre la agrupación tuvo a alguien 
presente en todos lados, sea Tokio, Madrid, Lima, por la Copa 
Libertadores. Lo único, nosotros no llevamos bandera, porque si 
lo hacíamos desde el principio seguramente nos la hubiéramos 
olvidado borracho en algún bar, siempre nos reímos de eso. 
Nosotros tenemos la remera de " la banda de Córdoba". 
Un viaje extremo que tuvimos fue la final de Lima, que fuimos en 
caravana en autos y otros en avión. Los que terminaban de 
trabajar iban saliendo, sea a la mañana, mediodía o tarde. Justo 
yo con otros dos fuimos los últimos en salir y teníamos que llegar 
a Tacna (Perú) porque ahí teníamos avión a Lima porque si no 
llegábamos. Fue cruzar Santiago del Estero con 50 grados de 
calor, llegar a Salta y cruzar el Paso de Sico a 4200 metros de 
altura, bajar por el desierto de Atacama (Chile) lugar más árido 
imposible, llegar a Arica (Chile) cuando paso todo el lio interno 
que tenía Chile con la revolución de los estudiantes, y los 
peruanos nos dieron su lugar para pasar nosotros primeros.  Ni 
sabíamos donde dejar el auto para poder viajar en avión, así que 
vimos un galpón y lo tiramos, le dijimos a alguien en 3 días nos 
vemos, a la buena de dios. A la vuelta el auto seguía por suerte, 
ya no nos importaba nada con tal de llegar y ver a River.



FÚTBOL FEMENINO
CATALINA PRIMO “RIVER ESTÁ 
PARA GRANDES COSAS”

Empezó el  torneo de Futbol  Femenino y 
entrevistamos a una de los flamantes refuerzos, la 
delantera Catalina Primo, hincha del más grande.

Siempre River: ¿Cómo empezó tu amor por el fútbol 
y como te iniciaste?  
Catalina Primo: Mi amor por el futbol empezó en 
2002 para el Mundial de Corea-Japón que me 
regalaron una pelota de futbol. Yo soy de Río 
Tercero, Córdoba, y vivía en un barrio con potrero y 
muchos vecinos varones que terminaron siendo mis 
amigos.

S.R.: Contanos un poco tu recorrido antes de llegar a 
River. 
C.P.: Desde los 8 años que jugamos todos juntos ahí 
o en el club Sportivo 9 de julio, un poco por mi familia, 
un bastante por ellos es que hoy juego al futbol. Nos 
pasábamos todo el día, era salir del colegio almorzar 
e ir al potrero A los 16 años decidimos con mi familia 
que lo mejor era mudarme a Córdoba Capital y si 
quería verdaderamente dedicarme al futbol, en mi 
pueblo no había futbol femenino y las ligas no me 
permitían jugar con varones. Me fui sola con una 
hermana y empecé a jugar en Racing de Córdoba, 
en donde estuve casi dos años. En el 2019, me fui a 
Talleres y estuve un año. En mi época de Racing 
participe en un Sudamericano Sub20 y cuando 
estaba en Talleres jugué en otro Sudamericano Sub. 
20. Luego tuve la oportunidad de ir a la UAI Urquiza, 
donde obtuve mi primer contrato como jugadora 
profesional, donde estuve 3 años con pandemia de 
por medio. Gané la Copa Federal y fui dos veces 
subcampeona de torneo de AFA (2021 y 2022). 
Después se me dio la oportunidad de venir a River, 
club del que soy hincha, y era parte un gran deseo 
personal, que no sabía cuando se me iba a poder 
cumplir si ahora o mas adelante. Cuando apareció la 
oportunidad no lo dudes y me vine a River.

S.R.: ¿Te sorprendió River? 
C.P.: Me sorprendió como institución. Hay cosas que 
en otros clubes no las tenés, y quede sorprendida 
por lo enorme que es el club. Sacando un poco la 
hincha, me sorprendió lo que brinda en cuanto futbol 
femenino en trabajo, el material que hay. Me 
sorprendió muchísimo las categorías inferiores lo 
que se trabajo y la cantidad de jugadoras que hay, 
que tiene muchísimo futuro y esta bueno esa 
apuesta porque será el gran semillero inicial de la 

primera división
S.R.: ¿Qué objetivo te propusiste?
C.P.: El objetivo que me propuse es dar lo mejor de 
mí en River. La sensación que mas me gusta es 
sentirme vacía y dejar todo para llenarme. Después 
si los resultados acompañan o no, lo importante es el 
proceso, que también comienza paulatinamente. Yo 
vengo para lograr lo máximo en objetivo individual y 
que lo acompaña en el objetivo grupal.

S.R.: ¿Para que está este River 2023? 
C.P.: Creo que River está para grandes cosas, tiene 
con qué. Desde lo institucional hasta el plantel que 
se armo este año. Se armo serio para pelear, 
muchas chicas jóvenes con muchísimo hambre. Ser 
un plantel joven no significa no tener experiencias, 
porque muchas de las jugadoras ya vivimos partidos 
importantísimos, sea nivel clubes o selección. 

S.R.: ¿Quién es tu referente e idola?
C.P.: No tengo referentes. Me gusta ver muchísimo 
futbol, y en este último tiempo se puede verlas 
porque las ligas son televisadas más que antes. 
Cuando era chica no había nada de futbol femenino 
y veíamos el masculino y había referentes hombres. 
Pero ahora hay muchísimo. Si de referente tengo a 
Sam Kerr, australiana que juega en el Chelsea, 
goleadora. Siempre que la veo me parece increíble 
como juega.

 

 

FIXTURE DE FUTBOL FEMENINO

Fecha 1: River vs. Ferro
Fecha 2: Independiente vs. River
Fecha 3: River vs. Excursionistas
Fecha 4: Rosario Central vs. River
Fecha 5: River vs. San Lorenzo
Fecha 6: Boca vs. River
Fecha 7: River vs. SAT
Fecha 8: Banfield vs. River
Fecha 9: River vs. UAI Urquiza
Fecha 10: Gimnasia y Esgrima LP vs. River
Fecha 11: River vs. Platense
Fecha 12: Racing vs. River
Fecha 13: River vs. Defensores de Belgrano
Fecha 14: Belgrano vs. River
Fecha 15: River vs. Huracán
Fecha 16: River vs. Lanús
Fecha 17: El Porvenir vs. River
Fecha 18: River vs. Estudiantes (BA)
Fecha 19: Estudiantes de La Plata vs. River



PRESENCIA NEFASTA EN DEBUT 
DE RIVER

No nos vamos a cansar nunca de decir que 
Pasarella le ha hecho muchísimo daño a 
River y no solo en lo deportivo sino también 
en lo económico y en lo institucional.  Se 
encargo de perseguir a los que no pensaban 
como el, incluso suspendiendo fiestas y 
eventos que se habían hecho durante toda la 
vida en el club.
Puede haber sido el mejor jugador de la 
historia pero lo peor de Pasarella es su 
soberbia mezclada con ineptitud y eso derivó 
en lo que todos sabemos. Además de que 
esta misma dirigencia de la mano de Donofrio 
se encargo de denunciarlo por varias 
acciones de gobierno relacionadas con la 
corrupción.
Creemos que no hacía falta invitarlo justo el 
día que se inauguraba el Monumental con 
tribunas nuevas y con 83.000 personas en el 
estadio. Si querían cumplir con la parte 

protocolar lo hubiesen hecho de otra forma en 
otro lado.
Además se hizo todo rápido para que pase 
desapercibido, perjudicando a los otros 
jugadores que si son verdaderos referentes 
de River. Para colmo Clarín mala leche como 
siempre y anti River puso en su tapa al otro 
día “Aplausos Para Pasarella”. Una mentira 
más de este diario ya que la mayoría de los 
que estábamos en la cancha jamás nos 
dimos cuenta de la presencia de DAP.  Era 
para poner en la tapa la cancha llena con 
83.000 personas pero no, hicieron eso solo 
para burlarse de River.
Y aparte cuando algunos hinchas se dieron 
cuenta y empezaron a cantar el clásico canto 
en contra de DAP, empezó enseguida el 
partido y el canto se diluyó.
Esperamos que no cometamos más este tipo 
de errores no forzados que solo trajeron 
bronca y angustia a la mayoría de los 
riverplatenses.

7 Midland River Plate 5-Mar

8 River Plate Ateneo Versalles 12-Mar

9 Estudian�l Porteño River Plate 19-Mar

10 Gimnasia Ituzaino River Plate 26-Mar

11 Villa Mitre River Plate 2-Apr

11+1 River Plate Racing 9-Apr

13 River Plate Midland 16-Apr

14 Pedro Echague River Plate 23-Apr

15 River Plate Estudian�l Porteño 30-Apr

16 Hebraica River Plate 7-May

17 Ateneo Versalles River Plate 14-May

18 River Plate Independiente 21-May

ALENTEMOS TODOS AL BASQUET
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www.jardineselceibo.com.ar

     jardineselceibo
     jardineselceibo
Cel: 1161389063

Paisajismo Integral
Riego
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Vivero
Jardines Verticales

Envíos a Domicilio Sin Cargo
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CAMILA
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 11-6186-3950

Tel: 4721-1919
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y Tarjeta VISA de débito
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dauriapidonebelgrano@gmail.com

Belgrano

4783-7488
Juramento 1627

Flores

4631-2727
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JUMBO *MICROONDAS*



Micropisos, pisos calcáreos
y estucos.

Pollo - cerdo - huevos - embu�dos - congelados

MAYORISTAS: PERDRIEL 3277 | SAN MARTÍN | (011) 4713.9697
AV MITRE 894 | VILLA MARTELLI | (011) 4760.6967/3786

ROUCO 1366 | VILLA LYNCH | (011) 4753.5637
AV ROLON 2841 | BOULOGNE | (011) 5357.1959

COLECTORA PANAMERICANA 25646 | DON TORCUATO

MINORISTAS : AV. BALBÍN 4176 | CABA | (011) 4544.9277
AV. SAN MARTÍN 674 | V. LYNCH | (011) 4713.0353

DELIVERY MINORISTA: 11-27984787



Aceptamos Mercado Pago
Horario Lun a Vie: 8.30 a 18 hs 
Sábados de 9 a 13hs

       11-5055-3923  -  Tel: 4521-0400 
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 15 

RIVER FEDERAL
En 2022 comenzó una movida para trasladar el sentimiento, 
pasión y el club a todo el país. Nos acercamos al área para que 
nos cuenten  de que se trata.

Siempre River: ¿Que es River Federal?
Ariel Rabone: River Federal nace con la premisa de unir al 
país a través del deporte como bandera, gestionando y 
potenciando la presencia institucional en las Provincias 
Argentinas. Mediante Convenios de Cooperación con cada 
Provincia, River Plate se convierte en un socio estratégico 
para desarrollar y alcanzar las metas provinciales en 
materia de Desarrollo Deportivo y Bienestar Social.
S.R.: O sea ¿conecta al mundo River con toda una 
provincia?
A.R.: Si, la idea es Consagrar a River Plate como una 
institución líder en la red de cooperación federal.
S.R.: ¿Como se armaran estos acuerdos? 
A.R.: El presidente de River Federal mantiene reuniones 
con los distintos gobernadores de la Argentina en la que 
expone los detalles y el potencial que tiene el programa de 
“Federalización del Vínculo de Cooperación institucional 
RIVER PLATE -PROVINCIAS” para el desarrollo del 
deporte provincial, lo que en suma coloca a River como la 
institución modelo del deporte nacional.
S.R.: ¿Qué aspectos de River se tendrán en cuenta?
A.R.: El programa tuvo en el inicio el acompañamiento del 
Dto. Físico con Voley, Básquet, Hockey, Handball. El 
Departamento de Escuelas Nacional e internacionales de 
Fútbol, el departamento de Fútbol Formativo, el 
departamento. de Museo, t rofeos e histor ia,  el 
departamento de Socios y Somos River, el departamento de 
Marketing, el departamento de Prensa y digital, la comisión 
de filiales y la división Gaming de deportes electrónicos. 
Pero la Expo sigue creciendo y hemos sumado a la 
propuesta el Dto. Cultural del club con la comisión de 
Ajedrez, el UIRP, la Fundación, y el prestigio y gran honor de 
contar con Norberto Alonso como embajador deportivo.
S.R.: El año pasado se realizó un evento en San Luis. 
¿Cómo fue? 
A.R.: Lo de San Luis fue el inicio y el saldo extremadamente 
positivo: en Hockey hubo 211 jugadoras de la provincia 
beneficiadas con clínicas teóricas y en cancha, en el mismo 
sentido en Voley fueron 163 los atletas beneficiados. El Dto. 
de Fútbol Formativo hizo prueba de jugadores de segunda 
instancia, es decir se probó jugadores que River venía 
siguiendo de la liga provincial, para este caso se probaron 
125 jugadores de campo y 28 arqueros. El Dto. De Escuelas 
Nacionales e Internacionales fue un furor con 907 chicos y 
chicas de clubes de Barrios que pudieron jugar con chicos y 
chicas de Escuelas River. Escuelas puso 3 equipos de fútbol 
femenino en cancha. La muestra del museo tuvo 2290 
visitas, contó con un destacado especial del puntano Juan 
Gilberto FUNES, recibimos la visita de su hijo Juan Pablo 
FUNES, y se dio un charla de historia de deporte y de River 
Plate a cargo del presidente y vice del Museo, el Dr. Rodrigo 
Daskal y Patricio Nogueira respectivamente. La novedad 
fue el Gaming con 48 participantes de torneos play off 1vs1 y 
más de 300 players en zona libre.
Déjame agradecer a Federico Ferreyra del Dto. Físico, a 
Hernán Vázquez de Fútbol Formativo, a Sebastián Pérez 

Escobar de Escuelas a Ignacio Saavedra de Gaming y a 
Agustín Forchieri prosecretario del Club que son los 
directivos que acompañaron e hicieron posible todo esto.
S.R.: Para este año, ¿Hay agenda armada?
A.R.: La agenda de River Federal está en permanente 
desarrollo. Tenemos iniciadas múltiples conversaciones 
algunas muy avanzadas como la de Neuquén y otras en 
desarrollo. Nos gustaría tener un calendario, pero más allá 
de nuestros deseos los acuerdos se van dando sobre la 
marcha. Lo que sí quiero remarcar es que siempre que una 
provincia tenga voluntad de desarrollar su deporte junto a 
RIVER PLATE ahí vamos a estar porque tenemos la misión 
con el deporte como bandera unir el país.



HOCKEY SOBRE PATINES 

SIN NADA MATERIAL 
V E N I M O S  E 
IGUALMENTE NOS 
VAMOS

Muchos años de sistema educativo 
tradicional, diarios, noticias, cursos 
y sin embargo nunca estuvo la 
verdad sobre las posiciones, que 
claramente no hacen a nuestra 
felicidad. Obviamente que ayudan 
aunque no llenan. Podes tener 
mucho y nada a la vez. Sin paz 
interior, somos coladores que 
siempre buscamos más contenido y 
nunca es suficiente. 
Los contenidos que el sistema nos 
provee, no fomentan el bienestar 
mas si el bien tener. Nos enseñan a 
hacer para poseer y no a poseer 
para hacer. Cuando digo poseer me 
refiero a la verdadera riqueza: 
N O S O T R O S  M I S M O S .  E s 
imposible que podamos realmente 
disfrutar de lo que tenemos, sin 
tenernos a nosotros mismos. En la 
acumulación no está la felicidad. 
En el exterior no se encuentra la paz. 
Primero deberemos encontrarnos a 
nosotros mismos, para luego 
encontrar las posiciones y recién en 
ese momento podremos disfrutar de 
ellas, entendiendo que no son de 
nuestra propiedad y solo tienen un 
paso efímero por nuestra vida. 
Podemos disfrutar de ellas y lo ideal 

seria no depender de ellas. En la no 
dependencia, se encuentra el 
desapego. Sin apegos no hay 
carencias. Sin carencias no hay 
necesidad. Sin necesidad empieza 
la abundancia y aquí empieza la 
verdadera riqueza que claramente 
no es material. 
Osho dijo en uno de sus libros: EN 
EL MUNDO TRADICIONAL, EL 
RICO ES EL MAS MILLONARIO DE 
LOS POBRES Y TAMBIÉN ES EL 
M A S  P O B R E  D E  L O S 
MILLONARIOS. 
De nada sirven las posesiones 
materiales sin paz interior. Solo nos 
p ropo rc iona ran  sa t i s facc ión 
momentánea y nada permanente. 
Como sucedió en la muerte de 
Alejandro Magno, quien pidió que su 
cuerpo esté en el cajón con las 
manos afuera, para que la gente vea 
que llegó al mundo con las manos 
vacías y así se fue.

Por Mariano Vardé: @marianovarde



El Tenis a pura competencia

Durante enero se desarrollo en las canchas del club la 
primera etapa del torneo W25 de la Asociación 
Argentina de Tenis. Por eso, nos acercamos a 
Gonzalo García para que nos cuente sobre la 
organización del torneo y como está el tenis hoy en 
día

Siempre River: Contamos la experiencia de organizar 
un torneo W25 de la Asociación Argentina de Tenis
Gonzalo García: El torneo W25 fue un doble desafío. 
Si bien obviamente la organización pasa por la AAT, 
nosotros como club teníamos que estar con toda 
disposición. El tema fue las obras que se están 
haciendo, momento delicado por los ruidos y ciertas 
situaciones de incomodidades, a lo cual, tanto la 
Asociación como lo que nos ocupamos del área en el 
club, hicimos todo lo posible para que todo funcione 
bárbaro y las chicas estén lo más cómodo que se 
pueda. La verdad es que, charle con muchas de ellas, 
y estaban muy contentas, le gusto mucho la onda del 
club, y espero que el año que viene se repita. Fue una 
experiencia inolvidable, muy complicada pero 
inolvidable. Imagínate que el cuadro principal tuvo 64 
jugadoras con una clasificación previa llegando casi a 
un centenar de jugadoras.
SR.: Un orgullo también tener una representante en la 
final ¿no?
G.G.: Si, lo de Julieta Riera, nuestra representante de 
nuestra primera libre, muy contentos de que este en 
la final. Muy pareja fue la final, pero lamentablemente 
perdió. Muy buen torneo, muy exitoso en inscriptos y 
todo. Filmado por streaming para todo el mundo, todo 
funciono perfecto. Buen trabajo de todos, desde los 
canchero y todos.
S.R.: ¿Como ves el nivel del tenis del club? 
G.G.: Mira el año 2022 fue un año muy bueno con 
muchos ascensos, muchos equipos en primera como 
hace muchísimos años no teníamos. Fue un éxito 
muy importante. Este año el desafío es mantener 
todas las categorías y obtener más ascensos. Pero 
hubo excelentísimas noticias a nivel inter clubes. 
Lamentablemente la primera damas no pudo 
defender el título que había obtenido en 2021, perdió 
justamente con el actual campeón, que es un equipo 
sumamente competitivo que invierte y paga a las 
jugadoras. Las nuestras solamente vienen por el 
amor a la camiseta. Se hizo un muy buen papel. Inter 
clubes estamos muy bien con el 2023 muy 
organizado los equipos con tiempo, sin conflicto, muy 
bueno. Esperemos que termine muy bien el año. Los 
juveniles han logrado también obtener campeonatos. 
Juveniles adultos tuvo ascenso a primera la +19.
S.R.: Hicieron el torneo, fueron a ver con los más 
chicos el Bs. As Open ¿Empezó movido el año? 

G.G.. Si, los chicos de la escuelita de tenis que fueron 
al Abierto del Lawn Tenis Bs. As 250 es muy lindo. 
Siempre es muy lindo ver el tenis en vivo, es otra 
velocidad, un cambio muy significativo que verlo en 
televisión. Siempre todas esas acciones pasan por el 
capitán general de tenis, Beto Besada, y sus 
profesores Catalina, Jessica, Nicolás, Agustín. 
Siempre inquietos en darle lo mejor a los chicos que 
compiten, juegan, que aprende. Es maravilloso. De 
hecho, en mi experiencia personal con mis hijos que 
ahora tienen 31 y 26 años, son los dos profesores de 
tenis, tienen un tenis hermoso, todo sacado de la 
escuelita de River, un nivel social de cordialidad y 
compañerismo. La verdad que me saco el sombrero. 
Ellos pasaron su infancia magnifica en el tenis de 
River
SR. Contamos cuánta gente juega al tenis en el club
: La cantidad de gente que juega al tenis en el club son 
aproximadamente 450 socios, no tengo el numero 
preciso de los que pagan el abono de tenis. Hay uno 
de 10 horas por mes, que significa que podes jugar 
dos dobles por semana, hay gente que juega 
muchísimo más y otros menos. Muy variadas las 
edades, chicos, mujeres y hombres. 

El horario de la escuela de tenis, niños y adultos, 
arrancan después de las 14 hs aprox. Ahora estamos 
en horario de verano a las 16 hs, Hay clases 
particulares los sábados por la mañana y domingo. 
Muy completa, con mucha variedad, y uno puede 
tomar clase particulares con cualquiera de los 
profesores, pudiendo elegir y hablar con cualquiera 
de ellos y tomar clases



LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER

FELICITACIONES A LOS 
DEPORTES ADAPTADOS

Desde la Sub-comisión de Deportes 
Adaptados saludamos al equipo de 
Natación Adaptada y a sus técnicos 
qu ienes  g rac ias  a l  es fue rzo  y 
en t renamien to  d ia r io ,  log ra ron 
e x c e l e n t e s  r e s u l t a d o s  e n  s u s 
participaciones en los mundiales, en los 
open locales y en los Juegos Evita. 
Mucha suerte para los clasificados en 
los Mundiales y Panamericanos de este 
año.
Asimismo saludamos a nuestro equipo 
de Futbol para ciegos y cuerpo técnico 
por el triunfo máximo en la Copa de 
Plata 2022.
Renovamos juntos un año con nuevos 
objetivos y les deseamos mucha suerte, 
Daniel “Bocho” Zanoni y Matias Vives.





Libros: River y su gran 
Historia

Siempre River ¿Como te hiciste de River?
Sergio Aguirre: Mi infancia transcurrió en la 
década del 90, época en la que River ganaba todo 
con aquellos equipos del Burrito Ortega, 
Francescoli, Almeyda, Crespo, Gallardo. Desde el 
invicto del 94, mas el gran equipo de Ramón del 96 
con la Libertadores y el Tri campeonato. Era tan 
fanático del futbol que frente a un equipo así no 
podía dejar de hacerme fanático de él.

S.R. ¿Que te llevo a empezar a escribir?
S.A.: Yo empecé a escribir justo cuando ya me 
quedaba un final para recibirme de periodista 
deportivo. Hice la carrera entre el 2011 y 2017. Al 
terminar, tenía planificado armar un blog con 
historia del futbol, pero recuerdo la final épica de 
Copa Argentina contra Rosario Central del 2017, y 
dije algo tengo que hacer con River. Al recordar 
que tenía muchísimo material de la historia, ahí 
mismo comencé a implementarlo

S.R.: ¿Como se dio la idea de plasmar y hacer el 
libro?
S.A.: Venía haciendo el blog de la historia de River 
(http://riverysugranhistoria.blogspot.com/) y 
durante la pandemia llego la idea del libro. Durante 
ese parate del futbol empecé a terminar todas las 
cosas que me faltaba de la historia de River, y me 
permitió ponerme al día para hacer las crónicas de 
los partidos. Diagramé el libro, lo pude pulir y llevar 
a cabo.

S.R.: De la extensa bibliografía que hay del futbol 
de River, ¿Qué plus podemos encontrar en tu 
libro?
S.A.: Todos los libros tienen sus características. Yo 
le puse historias personales de muchos 
jugadores, como los casos de un jugador 
vinculado al nefasto 24 de marzo o participe de la 
guerra de Malvinas. No solo quise detenerme en 
los grandes jugadores que nos quedan en el 
corazón, sino de muchísimos más que pusieron un 
granito de arena para hacer este equipo cada vez 
más grande.

S.R.: Tenes pensado nuevos proyectos?
S.A.: Mira, ahora estoy escribiendo en el club, 
tengo participación en dos programas de radio, 
escribo como columnista en páginas Web amigas. 
Tenia la idea de hacer un proyecto relacionado a la 

historia del club a la radio, pero por ahora tengo 
varios proyectos que no están firmes pero que los 
estoy planeando.

S.R. ¿Donde se puede conseguir el libro y como 
ser pueden contactar con vos?
S.A.: El libro esta disponible en varias librerías de 
CABA y del interior del país o pueden contactarse 
c o n  l a  W e b  d e  l a  e d i t o r i a l 
(https://www.editesulibro.com.ar/productos/river-
y-su-gran-
historia/). Asimismo, para contactarse conmigo y 
el blog pueden entrar en las redes Facebook 
(https://www.facebook.com/riverysugranhistoria/) 
Twitter (@RiverGranhistoria) 
Instagram (@riverysugranhistoria_ok) y Telegram 
(@riverysugranhistoria)



EL MÁS POPULAR



SE VIENEN LOS NACIONALES 
DE NATACION

Mientras salga esta edición muchos de nuestros 
nadadores estarán compitiendo en los Nacionales.

Algunos, como vemos en la foto representan a River en 
el Nacional Juveniles.
Ellos son:
Francisco Carroccia - Theo Gonzalo - Aaron Perez - 
Mariano Acrich - Tomás Pereira Brito - Mariana De 
Nicola - Selene Ruiz - Iara Fernandez - Madelaine Ortíz 
- Martina Vasini.

Otros compiten entre el 7 y el 11 de marzo en el 
Cadetes de Rosario:
Ellos son:
Josefina Verza
Fabricio Ruiz Díaz
Sol Ortíz
Agustín Balbi
Julieta Gerez
Matteo Buzzo
Thiago Soares

Constanza Contreras a la Selección

Con mucho orgullo informamos que nuestra 
nadadora Constanza Contreras fue 
convocada para integrar la Selección 
Nacional que participará del Torneo de las 
Américas XXX Copa Regatas que se 
desarrollará en la ciudad de Lima (Perú) 
entre el 27 de marzo y el 1 de abril.

Del 26 DE MARZO AL 2 DE ABRIL
2do Simposio Internacional de Ciencias Aplicadas al entrenamiento de 
Natación 100% virtual
En el mismo participarán Varios de los mejores entrenadores, fisiólogos y 
biomecánicos del mundo, muchos de ellos medallistas en Juegos Olímpicos y 
Campeonatos Mundiales.
Las clases magistrales podrán ser vistas en vivos con interacción de toda la 
audiencia y luego serán subidas a la plataforma virtual junto con el material de 
estudio que quedará disponible durante 6 meses para poder acceder a los 
mismos en cualquier momento. Info e inscripción :
Federico Rossi: 3516 67 1824
3512 58- 4960



Aceptamos Mercado Pago
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Belgrano
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Flores

4631-2727
R.L. Falcón 2200 esq. Bonorino

JUMBO *MICROONDAS*

Micropisos, pisos calcáreos
y estucos.

ABRAZO A LA PILETA

Durante la temporada de verano muchos 
socios de pileta abrazan la pile chiquita todos 
los fines de semana a las 17 hs en protesta a 
la construccion del Instituto River Plate en 
dicha zona.Esperamos que las autoridades 
escuchen estas voces ya que nos parece un 
pedido logico.



Variedad de Sandwiches
Ensaladas
Plato del Día

Av. Libertador 6434
Cel: 11-25905287
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